

たま校通信 No.8

石川支援学校たまかわ校
令和5年10月30日(月)

学校祭 たまっ子まつり 大成功！！

10月14日(土)「学校祭 たまっ子まつり」には多くの方々に来校いただき、盛大に行うことができました。会場いっぱいの来場者にドキドキ緊張した子どもたちでしたが、あたたかい大きな拍手の称賛に、たくさんの満足感、達成感を味わうことができました。また、PTA活動にご協力いただきました皆様、本当にありがとうございました。昨年度に引き続きメダルやくじ引きは、子どもたちにとって頑張ったご褒美となりました。さらに保護者の皆様からいただきました子どもたちへのメッセージも、大きな喜びとなりました。体育館渡り廊下に掲示し、全員で拝見させていただく予定です。

大きな行事を通して学んだ事を今後の生活や学習に生かし、さらに楽しい学校生活にしていきたいと思えます。あたたかいご声援、本当にありがとうございました。



<学習の様子>

中学部ふくしまっ子栄養教室 10/19

今年度も学年の課題に応じて栄養教室を実施します。今回は中学部2・3年生が、栄養素や咀嚼に視点を当て、適切な食事量について学びました。



非常食給食 10/27

災害や緊急時には通常とは異なる食事が出る場合もあることを体験するために、非常食給食を実施しました。お昼の放送や保健室前掲示を通して、子どもたちに非常食について伝え、防災意識を高める機会としました。

